

Hoy Por Hoy Granada Rafael Troyano [OIR AUDIO](#)

## García Montero reitera su idea de abandonar la enseñanza en la Universidad de Granada

En una clase magistral, el profesor y poeta Luis García Montero ha reiterado su intención de pedir una excedencia de la Universidad de Granada para alejarse de las aulas después de la sentencia de un tribunal que lo obliga a indemnizar a otro colega con el que no congeniaba en pensamiento. Alumnos, amigos, profesores y el mundo cultural granadino han acudido a manifestar su apoyo al literato.

Aquí, en esta clase, finalizan 25 años dedicados a la enseñanza, a la inspiración, a la literatura y a la pasión. Aquí el poeta, profesor y hombre de cultura, Luis García Montero ha dicho adiós a la Universidad de Granada. Un altercado literario con un 'colega', elevado a los altares judiciales, ha acabado con la vocación, y por así decirlo, con la libertad de expresión de un enamorado de las letras. Pero no ha sido un adiós silencioso y apagado, al contrario, a la llegada a su clase de las tres y media, García Montero era recibido por cientos de sus alumnos, amigos y profesores, que entre aplausos han querido mostrar su cariño, su amistad, su lealtad, y al fin y al cabo, su compromiso con el ideario de este hombre que ha luchado por una enseñanza libre, de la que él mismo, al fin y al cabo, ha sido una víctima. A pesar de las palabras del rector para que reflexiones sobre su postura, la decisión ya estaba tomada.

Lo que iba a ser una clase sobre la obra de Lorca: Mariana Pineda, se ha convertido en un tributo a Montero. El catedrático de Derecho, Mariano Maresca ha leído un manifiesto de apoyo al profesor, en el que han asegurado sentirse muy descontentos con la sentencia y tristes por la pérdida de un hombre de la calidad intelectual y personal de García Montero. Y a pesar de que él mismo ha intentado seguir con su clase, por respeto a sus alumnos, la llegada de su amigo, el maestro: Enrique Morente, le ha emocionado hasta el punto de cambiar completamente el rumbo de sus ideas, para rodearse del mejor espíritu de todos, el de Lorca, con la lectura de sus poemas.

Aplausos y abrazos, para un hombre que ha visto perdida la batalla de una vida de lucha, y que con una sensación agri dulce dice adiós a una institución en la que puso ilusión y vida. ¿Quién ocupará ahora su lugar?

Los alumnos saben que una de sus fuentes de sabiduría más prolíficas acaba de cerrarse. Y la familia, con ese sentimiento contradictorio de orgullo y pena por el que se marcha, aseguran que Luis debería seguir en sus clases, compartiendo con sus alumnos cosas de los libros y de la vida.

Y así, así se va otro de los grandes, en una sociedad, en la que a veces, no se valora lo que se tiene, hasta que se pierde. Veremos si en este caso ocurre lo mismo.

Publicada el Miércoles, 12 de Noviembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A. ® [2005]

### Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



### Emisoras on-line



### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendarnos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

### Publicidad web



- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

- **Agenda: noviembre'08**
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas